

Finland:

Finlande:

RUDOLF HOLSTI.
MARTTI KOVERO.
WERNER LINDGREN.

France:

France:

Au moment de signer la présente Convention, la France déclare que, par son acceptation, elle n'entend assumer aucune obligation en ce qui concerne l'ensemble de ses colonies, protectorats et territoires placés sous sa suzeraineté ou mandat.⁽⁴⁾

M. HUBER.
GAYON.

Greece:

Grèce:

ad referendum,
D. BIKELAS.

Hungary:

Hongrie:

JULES DE KONKOLY-THEGE.

Italy:

Italie:

Par l'acceptation de la présente Convention, l'Italie n'entend assumer aucune obligation en ce qui concerne ses colonies, protectorats et autres territoires mentionnés à l'article 11, alinéa premier.⁽⁵⁾

CORRADO GINI.

Japan:

Japon:

En vertu de l'article 11 de la présente Convention, le Gouvernement japonais déclare que son acceptation de la présente Convention ne s'étend pas à ses territoires ci-après mentionnés: Chosen, Taiwan, Karafuto, le territoire à bail de Kwantung, les territoires sur lesquels le Japon exerce son mandat.⁽⁶⁾

IITO.

Latvia:

Lettonie:

ad referendum,
CHARLES DUZMANS.

Luxemburg:

Luxembourg:

CH. G. VERMAIRE.

Translations by the Secretariat of the League of Nations—

⁽⁴⁾ On signing the present Convention, France declares that by its acceptance it does not assume any obligation in regard to any of its colonies, protectorates and territories under its suzerainty or mandate.

⁽⁵⁾ In accepting the present Convention, Italy does not assume any obligation in respect of her colonies, protectorates and other territories referred to in the first paragraph of article 11.

⁽⁶⁾ In virtue of article 11 of the present Convention, the Japanese Government declares that its acceptance of the present Convention does not extend to its territories mentioned below: Chosen, Taiwan, Karafuto, the leased territory of Kwantung and the territories under Japanese mandate.